

# ACTA DE LA SEGUNDA REUNIÓN DEL CONSEJO

(sábado 31 enero)

*Asistieron: La Guinda, CGT, Prospe, Aedenat, Plataforma Cívica por los derechos sociales, Plataforma AntiMaastricht, Upa Molotov, La Karakola, El Laboratorio*

- **Información de las reuniones con Agustina García Chamorro (consejera técnica del concejal de Urbanismo del ayto.).** La AV La Corrala pide (a instancias nuestras) una reunión con Urbanismo. En la asamblea anterior se presenta un escrito crítico con el proceso de negociación (*A la asamblea del CSOA El Laboratorio y al llamado Consejo, anexo I*). La asamblea de El Laboratorio invita a la próxima reunión a la gente que presenta este escrito para que asistan como observador@s del contacto y también se invita a la asociación la Guinda. A la reunión, finalmente, acuden La Corrala y cuatro personas de El Laboratorio. La consejera del ayto. muestra su asombro por que acudamos (la invitación era a La Corrala). El representante de La Corrala mantiene una actitud de observador (exclusivamente de facilitar nuestro contacto con el ayto.). Se informa al ayto. de la reunión con Patrimonio (en la que decían estar de acuerdo con ceder el edificio con okupas si el ayto. aceptaba). La consejera del ayto. dice que no está dispuesta a aceptar la cesión con nosotr@s dentro, pero que no tiene ningún interés en que nos desalojen antes de que inicien la demolición de El Laboratorio (dentro de uno o dos años) y que va a hablar con Patrimonio para que retrasen el desalojo hasta que no se inicie esta fase del Plan de Rehabilitación. Se compromete a llamarnos para una nueva reunión. Entonces se le plantea que asuman su responsabilidad en el desalojo de Salamanca, 8 con una oferta de paralizarlo o realojar a sus okupantes en el mismo barrio. Se niega a responder a esta cuestión.
- La Guinda se reúne al día siguiente con la misma consejera para hablar de la rehabilitación en la calle Casino, que les dice que quieren tener una reunión a tres bandas (ayto., IU, okupas) sobre el Plan de Rehabilitación de Lavapiés. Presentan un resumen escrito de la reunión (disponible).

## DISCUSIÓN

- A mí me parece que el ayto. no desaloja porque quiere que lo haga Patrimonio, y viceversa.
- Hay que hacer notar que no hace mucho que para el PP los desalojos eran beneficiosos y que de un tiempo a esta parte intentan evitarlos.
- La administración está dudando. Al año que viene hay elecciones, si desalojan ahora tienen que demoler y dejar todo vacío hasta que empiecen las obras, y esto es impopular. También pueden buscar un compromiso con nosotr@s para luego utilizarlo en nuestra contra (si no nos vamos cuando se inicie la rehabilitación). Creo que para ellos el mejor escenario sería desalojar después de las elecciones y empezar la rehabilitación inmediatamente.
- Hay que discutir si a la próxima reunión con la administración acude el Consejo o sólo El Laboratorio. Yo creo que hay que anunciar que se está aglutinando una serie de colectivos sociales. Además, si están definiendo su estrategia, habría que mostrar más fuerza que sólo El Laboratorio.